

地域回覧用



小原中部小学校だより



令和8年1月28日

2025 第447号

文責 教頭 釜屋雄一

ぜひとも、学校
ホームページを
ご覧ください⇒



1/27 4年 算数「帯分数」

学びの楽しさを実感



4年生の算数では、帯分数を仮分数に直す学習に取り組んでいます。今回のめあては「帯分数を仮分数に直すこと」。子どもたちは班ごとに答え合わせをしたり、互いに教え合つたりしながら、理解を深めていました。

問題が解けると「簡単!」「楽しい!」と声があがり、学びの楽しさを実感している様子が見られました。早くできた子には担任から追加の問題が出され、「やったー!」と喜びながら挑戦する姿もありました。

仲間と協力しながら学びを広げ、できた喜びを分かち合う姿は、算数の楽しさを感じるとともに学び合う力を育む大切な時間となっています。

1/27 入学説明会と1年生との交流会

「先輩」の自覚を育む

4月から小原中部小学校の仲間になる新1年生が、保護者とともに来校しました。待ちに待ったこの日、保護者対象の説明会の裏側では、在校の1年生が新入生をもてなす交流会を行いました。

1年生はこの日のために心を込めてプレゼントを準備し、学校案内や糸電話づくりを通して、新入生に優しく寄り添いました。少し緊張した様子でしたが、やさしく教えたり見守ったりする姿から、1年間の成長が感じられました。

「新1年生から見たら、みんなは先輩だよ」と声をかけられ、1年生は少しく



すぐったい気持ちになりながらも、誇らしげな表情を見せていました。交流の後には、4月から通学団を率いる班長（高学年の子ども）もあいさつに訪れ、新入生に安心感を届けてくれました。新しい仲間を迎える準備の中で、子どもたちは「先輩」としての自覚を育み、楽しく温かな時間を過ごすことができました。4月から始まる新しい学校生活に向けて、心強いスタートとなりました。